EL UNIVERSO ES UNA GRAN MATRIX – PORTALES ESPACIO TIEMPO -SWARUU

Published 13 February 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): En si no hay problema mencionando nombres. Obviamente mi nombre no se escribe de origen con letras terrestres, así que también creo que sería apropiado escribirlo S´varuu, pues con la apóstrofe es más parecido al original. Swaruu con la W fue porque yo lo escribí así al contactarme con personas de Alemania y de Rusia, mis contactos iniciales. Sin embargo, como ya soy conocida como Swaruu, tal vez a estas alturas no sea conveniente cambiar la forma de escritura de mi nombre. También me sorprende ver que en la India se usa Swaruu. Me sorprendió aunque el significado no es el mismo. Por eso sí prefiero Swaruu. Por eso tal vez sea mejor cambiarlo a Swaruu, mientras aún se pueda, suena igual y yo insisto que es fortuito. Pero yo misma digo que nada es fortuito, pero esto lo estoy comentando contigo para saber tu opinión y entonces tomar una decisión informada.

Robert: Pero para no confundirme, mejor para mí hablarte a ti como Swaruu, si quieres claro.

Swaruu (9): Ok, es que ya demasiadas personas me conocen como Swaruu.

Robert: Swaruu, mejor. Ok. Así será. Ahora esto lo tiene que saber Gosia también porque hará tu línea de tiempo. Bien, pondré Swaruu. No te preocupes por mí, esto del nombre.

Swaruu (9): Ok, gracias, veo que estás de acuerdo conmigo. Hablaré con Gosia.

Robert: Bien.

Swaruu (9): Sabemos que Asket, Anéeka y Swaruu han tenido un incremento en los buscadores, pero mucho. Y gente emulando ser nosotras.

Robert: Ese es un riesgo.

Swaruu (9): Es parte de todo.

Robert: Mucha gente dirá que está contactada por vosotras y todo eso sí.

Swaruu (9): Ya sucede así.

Robert: No le des importancia aunque la tiene. En los comentarios de los vídeos hay muy pocos trolls. No dicen nada fuerte.

Swaruu (9): Reaccionan como la Matrix, se defiende naturalmente, crea defensas en todo el nivel posible. Ok, gracias.

Robert: Lo sé. Ya sabes cómo funcionan, es la misma técnica de siempre, entran dentro y una vez dentro intentan desestabilizar.

Swaruu (9): Sí, es verdad, muchos son pagados además.

Robert: Sí, claro son pagados. Muchos quieren contactar con vosotras.

Swaruu (9): Contacto con nosotras. Lo evaluamos y tomamos los comentarios a las personas más indicadas para ello. No podemos con todos porque aunque somos un gran equipo solo somos unas 47 a 50 personas que hablamos español aquí, y ya tienen contactos que cuidar y hablar. No podríamos con tantos. Habría que ver y diseñar una estrategia conveniente para poder estar en contacto con la mayor cantidad de personas interesadas y calificadas posibles. No con todos o saldrán trolls que solo nos hará perder el tiempo y quitará espacio y energía a los que verdaderamente se podrían beneficiar del contacto.

Robert: Eso es a lo que me refiero, Swaruu.

Swaruu (9): Muchas razas dicen cosas, predicciones fatalistas como en advertencia. Esto solo cimienta futuros negativos y la gente de la Tierra ya está cansada de eso. El tiempo mismo no funciona así. No son indefensos, aún a nivel individual. No veo a ninguna raza diciendo esas cosas así de directamente.

Robert: Swaruu, tienes toda la razón. Nunca des ningún mensaje fatalista y menos una fecha. Me gusta tu comentario, gracias.

Swaruu (9): Solo son como encabezados, de ahí se pueden desarrollar un sin número de cosas. Es aún peor que eso, pues cada persona es por derecho una línea de tiempo.

Robert: Sí, las líneas de tiempo cambian todo el rato. Yo prefiero que lo que tenga que venir venga y punto, sea bueno o malo.

Swaruu (9): Ok, sin embargo, que algo sea bueno o malo solo son puntos de vista, depende de qué criterios. Durante el terremoto de la ciudad de México se presentó gran compañerismo entre la población. En las noticias sacaron que un taquero estaba regalando tacos a todos, alimentando los rescatistas. Lo tomaron como ejemplo de un ser positivo y de lo más, servicio a otros, mientras no seas el puerquito que mataron para hacer los tacos. Nadie pensó en el puerquito. Puntos de vista. Perdón por el cruel ejemplo.

Robert: Tienes razón, yo nunca pensé en el puerquito, porque pensé que eran tacos vegetarianos de queso y frijoles, pero es muy buen ejemplo, sí.

Swaruu (9): Otro punto de vista que proyectas y es válido, el sufrimiento del puerquito no toca tu realidad, tu línea temporal, hasta que yo lo mencioné, claro. No existía hasta ese momento.

Robert: No, no existía, no. Otra vez un buen ejemplo.

Swaruu (9): Gual las noticias, la guerra en Palestina, sus detalles, no formarían parte de tu línea temporal sin dichas noticias. No es voltear hacia otro lado o ignorar. No puedes con todo de todas formas y no puedes hacer nada directamente para ayudar. Aunque con tu canal si lo haces, y mucho.

Robert: Gracias, Swaruu, por tus palabras. Sobre Siria y la guerra tampoco sé nada, porque no miro los medios de comunicación. Solo de rebote me llegan estas noticias. Sé que mi canal hace lo que puede, nunca pongo imágenes de terremotos ni de fines

del mundo, solo estoy leyendo y buscando información positiva.

Swaruu (9): Me gustó mucho cómo manejaste la información sobre SETI y las frecuencias de radio. Muchas personas ahora se han dado cuenta que es inútil SETI, no escuchan en las frecuencias correctas.

Robert: Lo sé, tú me lo dijiste. Quizás las antenas de radio tengan otra utilidad. Gracias, Swaruu. Señales de humo.

Swaruu (9): Siempre tienen más de una utilidad. Tú lo sabes, es la verdad.

Robert: Sí, lo presiento. Presiento muchas cosas porque veo todo esto de estas antenas y el SETI, no es normal.

Swaruu (9): ¿Radio? Si yo transmitiera una pregunta a Temmer usando radio tendría yo que esperar 844 años para recibir la respuesta. Sería inútil. Por supuesto que debemos usar algo un poco más eficiente. Que en la Tierra oficialmente a duras penas pueden encontrar un neutrino para validar su existencia no significa que otras razas no lo usen todo el tiempo. Como las ondas de radio en el año 1800, historia oficial, claro, no se conocían.

Robert: Me gustan tus ejemplos, 844 años.

Swaruu (9): 422 años luz x 2.

Robert: Explicas muy bien los conceptos. Wow, 422 años luz.

Swaruu (9): Gracias. Distancia al sistema de Taygeta.

Robert: Swaruu, hoy no tengo preguntas preparadas, pero ¿qué sabes sobre los portales de la Tierra? Portales como para teletransporte.

Swaruu (9): Ok, descartando los portales naturales que son tema aparte, un portal artificial que se usa desde hace miles de años y son la razón principal por la que se luchó la guerra de Irak. Eso funciona bajo el mismo principio en un motor Warp de nave, solo que el aparato que produce el agujero de gusano no ingresa en el mismo como lo haría una nave, sino que solo el vórtice interior lo hace y sólo atraviesa el agujero lo que entre ahí.

Yo lo describo con un calcetín. El calcetín normal es una nave y sus sistemas. El portal es el mismo calcetín pero volteado de dentro hacia afuera. La forma de calibrar o de programar el portal o una nave, el cómo decirle hacia dónde debe ir, se hace manipulando frecuencias a nivel muy preciso, frecuencias dentro de, ya sea, el agujero de gusano de la nave o el núcleo del portal.

Todo es frecuencia en este universo. No hay materia, solo energía potencial que es concentrado a ser algo tangible cuando recibe suficiente atención de una conciencia. Entonces una frecuencia específica obedece a un lugar o destino y se presenta con un número. Al igualar la frecuencia del destino, ya sea de la nave o el portal, estarán en esa frecuencia. Estarán o irán a ese lugar. Esto es porque el universo es una gran Matrix. Una nave no se desplaza por el espacio. Literalmente la nave no se mueve y el espacio es lo que se mueve alrededor de la nave. A diferencia de una nave, al

atravesar un portal entrarás o estarás en tu destino pero no podrás regresar a tu origen a menos de que tengas otro portal ahí con el cual regresar.

Imagínate todo a tu alrededor como una serie de números, como en Matrix. Asigna un número a cada objeto. Ese número es lo que se programa en la computadora que mueve o sintoniza lo que generan los motores, su frecuencia. La influencia entre sí de los objetos con masa crea una sopa de frecuencias. Un objeto grande como un sol, por ejemplo, se le asigna un número: 9 en los miles, un planeta otro número: 5 en los cientos, una región en dicho planeta otro número: 5 en los décimos. Después ingresaríamos a los decimales en donde entre más haya, con más precisión encontramos el destino. Así el número 955.00853283732 es tu recámara, pero tu hall es 955.00853283733. Esto se sabe con el uso de mapas preprogramados en súper computadoras que controlan los motores. Son basados en predicciones matemáticas y en lecturas de sensores.

La frecuencia Schumann de la Tierra ahora, 36.02, es la dirección estelar básica o frecuencia específica y única de la Tierra. Cada astro, cada planeta, tendrá el suyo, que es su dirección y es única en el universo porque es el resultado de la influencia de todas las frecuencias a su alrededor, pues todo influye entre sí, y también es un proceso dinámico que siempre cambia.

Pero esos cambios se pueden prever con el uso de computadoras que den probabilidades cuánticas. El tiempo no es factor porque no hay tiempo. Una fecha y hora específica en el pasado, presente o futuro, es sólo otra dirección como cualquier otra, y es igual de fácil moverte a tu destino en un momento que llamarías actual o el ahora como lo es arribar a tu destino digamos que 900 años atrás. El universo es un fotograma fijo con variantes infinitas pero fijas y es la conciencia de cada individuo lo que anima los fotogramas dándole sentido-secuencia. De ahí línea temporal.

Una nave estelar como las de nosotras no viajan por el espacio. Al entrar en híper espacio o vuelo Warp están literalmente manifestando su destino de la misma manera que lo harías con la Ley de la Atracción, en donde frecuencias similares tienden a atraerse.

Robert: Swaruu, me encanta la facilidad de explicación de algo tan complejo. Estas respuestas son las que me hacen estar convencido cada día de que este contacto es real. Muchas gracias. Tu nave pequeña, me imagino, por lo que cuentas y me has contado anteriormente, tiene esa capacidad de desplazarse por el espacio-tiempo. Mi pregunta es, ¿si los americanos han utilizado el portal artificial de Irak y a dónde han ido, en caso de ser utilizando el portal pueden aparecer en vuestros planetas? Gracias.

Swaruu (9): Gracias. Sí, están usando portales, pero son pequeños y limitados en poder. Desean hacer más grandes, CERN, pero siempre quedan saboteados. Sí, los están usando primariamente para ir a Marte y Venus, que dista mucho de ser un planeta de ácido y calor como dicen, pero también los están usando para salir y entrar a la Tierra desde sistemas más lejanos como Orión.

En mi explicación me faltó decir cómo se logra la frecuencia-destino con una nave. Es la salida en frecuencia electromagnética de los motores que envuelven la nave en un toroide energético en donde el interior iguala la frecuencia-destino. El vórtice del toroide o el núcleo es la nave misma, sus motores. Simplificando sus mecanismos internos, se podría decir que un motor de nave mueve o sintoniza su frecuencia de

una forma similar a la que usa un aparato de radio, música, para sintonizar estaciones individuales ignorando las otras cercanas. De igual manera funciona así para el portal pero solo se manipula la salida o frecuencia del interior de dicho aparato.

Robert: Swaruu, ¿qué sabes de esto? Un momento por favor, y gracias por tus comentarios.

Swaruu (9): Lugares o marcadores ya sea para designar la posición de un portal natural, o la posición en donde se abrió una salida de un portal ya sea artificial o natural.

Robert: Gracias. Interesante. ¿Sabes si podrían estar todavía en servicio estos portales?

Swaruu (9): Depende de cuáles. Si fueron salidas de portales artificiales es muy posible que sean de un solo evento y no se repita. Si es un portal natural obedece a un sin número de condiciones energéticas tanto planetarias como de interacción con otras posiciones de astros cercanos. Recuerda que todo son frecuencias y en donde se concentran sus puntos de equilibrio.

Si es natural el portal se puede estudiar y hasta prever cuándo se abrirá como prediciendo un eclipse pero no siempre se abren, pues al ser naturales la cantidad de variables es enorme. Son naturalmente inestables y poco confiables.

Robert: Gracias. Sí, todo eso lo tengo en cuenta. Vi algo de eso en un programa de David Wilcock, todos los astros hasta ahora son esenciales para la abertura de un portal.

Swaruu (9): Es verdad, porque todo es una delicada sopa de frecuencias. A mí no me gustan los portales, me gustan las naves. No le veo ningún propósito a usar un portal, menos si solo te lleva en una dirección. Los soles son salidas de portal. Muchas razas usan los puentes o agujeros de gusano para cortar camino. Nosotras ya superamos esa clase de tecnología desde hace mucho. Nuestras naves hacen sus propios agujeros de gusano a voluntad.

Robert: Me lo creo. Tiene que ser algo muy interesante, además con tanta tecnología e interacción con la Inteligencia Artificial.

Swaruu (9): Es esencial. Pero esta Inteligencia Artificial es muy diferente al concepto que se tiene de Inteligencia Artificial digamos que digital. La Inteligencia Artificial digital se basa en algoritmos de transistores lógicos dentro de los núcleos del CPU de una computadora. Aquí el sistema es cuántico holográfico que usa todos los sistemas conocidos como un todo, como una caja de herramientas. En el núcleo de una computadora cuántica holográfica no hay transistores, lo que hay son miles y miles de nano aceleradores de partículas y sus sensores que determinan probabilidades en un campo cuántico.

A ver, tienes la ciudad de Barcelona, en ella escoges un objeto en particular. ¿Qué os gusta? ¿El reloj de tu abuelo? Está en un cuarto indeterminado en un edificio en algún lugar de la ciudad. Es un problema de computación. ¿Cómo resolvería el problema una computadora digital por más avanzada que ésta fuera? Iría sistemáticamente revisando por medio de una carga de electrones cada cuarto en la

ciudad regresándole a la unidad lógica el resultado como cero o negativo hasta encontrar la dirección que contiene el reloj de tu abuelo, en este caso genera un 1 o verdadero.

Una computadora cuántica holográfica haría lo siguiente: mandaría una carga de electrones a cada cuarto individual de toda la ciudad. Los que salen como cero o negativo se descartan, solo queda el uno que es el verdadero. Pero a diferencia de la digital el resultado es inmediato. Pero cuan impresionante sea eso ahí no acaba.

Al medir probabilidades en un campo cuántico puede prever mirando hacia adelante con los nano aceleradores de partículas cuál será el resultado. Entonces la computadora puede esencialmente adelantarse a tu misma pregunta dándote la respuesta antes de que se la hayas planteado y esto tiene utilidades muy prácticas como la interface mente-máquina que se usa mucho aquí. Vemos en la mente invasivamente como el leer y estudiar ondas cerebrales. Lo que hacen es prever lo que les preguntarás a continuación. Esto es por la micro manipulación temporal por los procesadores basados en aceleradores de partículas que también son micro portales.

Robert: Swaruu, esta tecnología es fantástica. Entonces me imagino que vuestra Inteligencia Artificial puede saber lo que yo estoy escribiendo antes de que termine la frase. Quizás está estudiando mi forma de reacción. No me importa, no tengo nada que esconder, pero con esta tecnología puedes tener casi todo lo que te propongas. Gracias otra vez por compartir cosas tan complicadas de un modo fácil de entender.

Swaruu (9): Por nada. Tienes esa clase de poder de cómputo, la conectas a una nave y el resultado es el que conoces, el ser una raza interestelar.

Robert: ¿Crees que algún día no lejano la humanidad, toda, tendrá ese poder y podrá ser una raza interestelar?

Swaruu (9): Es su destino. Lo injusto es que no lo sean aún, eso y más. Ni siquiera hemos hablado sobre la tecnología médica, ni sobre metales y materiales avanzados.

Robert: Me gustaría llegar a ese tema, quizás mañana, sobre la vida esta artificial que tenemos los terrestres, que vamos envejeciendo. También quiero llegar a los metales, sí.

Swaruu (9): Digamos que es lo programado en un script, pero envejeces solo porque crees que deberías. Es una vez más manipulación y control mental. Como comerciales que veo, ropa para dama de 40 a 50 años. Dime algo. ¿Quién se toma el derecho de decidir cómo se debe ver una mujer de entre 40 y 50 años? Es la aceptación de parte de la humanidad sobre lo que se les dice que es lo correcto lo que uniformiza los resultados creando una ilusoria realidad externa a cada ser.

Robert: La sociedad, Swaruu. Pero a mí todo eso me da igual. Yo no entro a ver cómo van los demás. Es la gente de la Matrix, todos siguen un mismo patrón. Correcto.

Swaruu (9): Claro. Me tendré que ir pronto pero continuaremos mañana si así lo deseas.

Robert: Ok, se terminó el tiempo. Gracias.

Swaruu (9): Ok, Robert, gracias por estar aquí conmigo.